



Frau Herkner, Bärenherz, erhält von Herrn Ledig, Klima-Bau Volk GmbH, den Spendenscheck

02.02.2024 14:32 CET

## Erneute 500-Euro-Weihnachtsspende der Firma Klima-Bau Volk GmbH

Die Firma Klima-Bau Volk GmbH ist ein Spezialist in Sachen technische Gebäudeausrüstung, in Leipzig mit einem eigenen Standort präsent. Zum Jahresende 2023 hat sich die Firma nun erneut entschieden, dass die Weihnachtsspende an das Kinderhospiz Bärenherz gehen soll. Herr Ledig ließ es nicht nehmen als Vertreter der Firma persönlich zu uns nach Markkleeberg zu kommen, um den Spendenscheck zu übergeben. Vielen, vielen Dank an die Geschäftsführung und das ganze Team der Klima-Bau Volk GmbH in Leipzig für diese Unterstützung unserer unheilbar erkrankten Bärenherz-Kinder und ihrer Familien!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)